

L'homme du jour

Olivier Marquis, 42 ans, marié, ingénieur en informatique, deux enfants, Corban

Olivier Marquis a rejoint à dix ans les rangs de l'Ensemble de cuivres Concordia de Mervelier, où il joue toujours de l'alto et dont il fut même pendant un temps le directeur. Il a retrouvé l'Ensemble de cuivres jurassien (ECJ), il y a trois ans, après une pause de quelques années. Ingénieur en informatique, il consacre son temps libre à la musique et à ses enfants. Président de la Commission de musique de la Fédération jurassienne de musique jusqu'à hier,

Olivier Marquis compose également depuis plusieurs années. Toutes ses créations ont été interprétées par l'ECJ qui bénéficiera aussi de ses talents d'arrangeur lors de l'interprétation de son prochain spectacle Le Grand Jacques & The Queen, présenté avec l'ensemble vocal Evoca à la fin de cette semaine, à Delémont.